
 

敦賀市都市計画マスタープラン策定に係る地域別説明会 ～南地域～ 
開 催 結 果 

 
■開催概要 

開催日 時間 場所 参加人数 アンケート回収数 

1月 23日（木） 19：00～21：00 南公民館 7人 1枚 

 

■参加者からの意見等 

 意  見 回  答 

空
き
家 

・本町１丁目は空き家も 40軒以上あり、商店街も

含めるともっと多いと思う。 ― 

商
店
街 

・本町１丁目は高齢化率が 40％を超えており、活

性化対策についていけるかが問題。 
― 

 

土
地
利
用 

・県道の駅東線アクセス道路の北側について、準

工業地域などに変更しないといけないのではな

いか。 

・アクセス道路の完成に合わせて、用途地域の見直

しが必要と考える。 

・過去に商業施設ができるエリアにする考えもあ

ったが、現在は中心市街地が発展している駅西

側に人を誘導する方向で取り組んでいる。 

・アクセス道路の北側に工業専用地域が残る形に

なるので、まちづくりの将来性の観点から、ど

んなものでも建てられるような地域にしたらど

うか。 

・アクセス道路北側の大部分が準工業地域である

ので、これに寄せるような見直しになると思う。 

 

道
路 

・本町１丁目は国道の裏側は市道になっている

が、幅が狭く、車 1 台通るか通らないかという

ような道路がほとんどである。この状況でどの

ように都市計画するのか。 

・都市計画マスタープランに道路拡幅の方針を記

載することで都市計画が決定される流れにな

る。 

・ご意見を参考に計画案を考えていきたい。 

商
店
街 

・資金力の問題や、後継者が居ない現状の中で、商

店街をどのように活性化していくのか。 

・（ウナギの寝床状態であり）住環境の問題にみん

な不安である。 

・２軒を１軒にするなど、いろいろ考えてテナン

トをつくるなどする必要があるのではないか。 

・商店街については、立地適正化計画で、大規模な

小売店や公共施設などを集積するエリアとして

設定している。 

・商工部局とも相談しながら対応策を考えていき

たい。 

・市の方針としては、中心市街地を守り、賑わいを

つくっていく場所と位置付けている。 

衛
生 

・本町の裏通りはゴミステーションを置く場所が

なく困っている。 

・国道側に設置をお願いしようと思うが難しい。 

・衛生部局と対応について相談する。 

・国道 8 号沿いへの設置については国交省と相談

したい。 

■アンケート集計結果 

参加者からアンケート形式で意見等を聞き取り。 

▼地域にふさわしいキャッチフレーズ（回答数：1人） 

・人の交流結節点  

 

▼地域から連想されるキーワード（回答数：1人） 

・玄関口  

・商店の老朽化（人も）  

 

▼現在、感じている地域の課題・問題点（回答数：1人） 

道路 ・白銀町交差点～27 号までの道路に歩道を付けてほしい。できれば、ベビーカー

が押せて自転車も混在できるもの。他の歩道は車道との境界や乗入れ口で高低

差が大きく、ベビーカーで通るのをあきらめる状態の所がある。 

・日本ピーエスの前の JRアンダーパスを広くしてほしい。人はどうやって向こう

側へ行けば良いのか分からない。 

 


